
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 94 / 2023 12/10/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

ARENA Alice FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

BALLATORE Chiaffredo GALLIMBERTI Stefano SUBBIANI Stefano

BORELLI Luigi IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORRELLI Simona LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

CANINO Antonio LONGHI Elisabetta ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MARTINA Luigi

CUZZILLA Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: MONTALBANO Deborah - VENTRA Carmela

Con la partecipazione del Segretario CONSIGLIO Maria Antonietta

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  CONDIZIONI  TRATTA  DI
CORSO GROSSETO DA VIA ALA DI STURA A PIAZZA REBAUDENGO

PREMESSO CHE

La tratta  di  Corso Grosseto che va dall’angolo con via  ala  di  stura fino in piazza rebaudengo,
presenta
condizioni non in totale sicurezza. A metà carreggiata, sono presenti molte buche, fino quasi ad
arrivare  in
prossimità di piazza rebaudengo e anche nel lato opposto

CONSIDERATO CHE

Per tutelare  il  traffico veicolare,  le  due carreggiate  del  corso,  dovrebbero risultare  in  uno stato
sicuro,
contando che per buona parte della giornata, il corso risulta spesso molto trafficato

CONSIDERATO INOLTRE CHE

Le parti iniziali e finali della tratta, sono state asfaltate in maniera perfetta, ma la parte centrale
come  detto
precedentemente no.

TENUTO CONTO CHE

Stiamo parlando di un corso importante, di una tratta che divide la Circoscrizione 5 dalla 6 e che
incrocia
anche gli svincoli per la superstrada Torino Caselle, dove da qualche mese si sono conclusi i lavori.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE

Per sapere se l’amministrazione intende prendere provvedimenti in tempi utili e se sono previsti dei
lavori a breve per migliorare le condizioni di entrambe le carreggiate di questa tratta, considerando
che stiamo parlando di uno dei corsi più grandi e principali della città

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione in forma palese

(Al momento della votazione risulta assente dall’aula la Consigliera - Arena)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………… 22
ASTENUTI …………... =
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VOTANTI …………… 22
VOTI FAVOREVOLI … 22
VOTI CONTRARI ………=

All’unanimità 
approva l'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Maria Antonietta Consiglio
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